

# 応援団インタビュー

体育祭を終えて、7つの団の団長さんにインタビューを行いました！

- ①体育祭を終えてひとこと
- ②体育祭にむけて努力したこと
- ③援団の仲間へひとこと
- ④これからの体育祭をつくっていく後輩へひとこと

## 優勝 橙団 ～ RUN 駆け抜け TIGER! ～

- ①本当に楽しかった！この一言に尽きます！
- ②応援合戦は参加者が決まってから短期間で仕上げないといけないので、その日にやることや今後の動きを団員としっかり共有することを気を付けていました。
- ③援団のみんな本当にお疲れ様！橙団は覚えないといけないダンスが多くて大変だったと思うけど、みんなのお陰で最高の援団になりました！最後までついてきてくれて本当にありがとう！
- ④行事を1つ作ることはすごく大変だけど、でもやっぱり楽しさが勝つ！自分からどんどん動いて晴海の最高の体育祭を作ってください。楽しみにしています！

Q. 優勝して思ったこと、感じたこと

A. 本当に嬉しいです！ずっと一番高い点数をキープしていたので自信はあったけど、他の団もみんな強かったので成績発表はドキドキしてました。みんな本当によく頑張った！この団で団長を務められて幸せです！

Q. この勝利を誰に捧げますか？

A. 担任の武井先



## 青団～LOVE POLICE～

- ① 3位という結果でしたが、団長として団員を率いて最後まで頑張ったからこそのもので、悔いはなくとても楽しかったです！！
- ② やはり応援団を一番努力しました。30人以上の団員をうまくまとめられる方法を模索しながら5月9日の体育祭本番まで朝練も交えながら最後までたくさん練習しました。
- ③ もしかしたら厳しい口調になってしまった時もあったかもしれないけど、何があっても最後まで僕についてきてくれて、本番も無事大成功に納めることができ本当にうれしかったです！！我がLove Police 任務完了、みんな大好きです♡
- ④ 今回たくさんの先輩と関わることができて、どの団もクラス仲が良さそうなので、きっとより良い体育祭にできると思います！！ファイト！！

## 白団～COMET～

- ① おつかれさまでした！
- ② 学校に来ること。
- ③ ありがとう！！
- ④ がんばれ！！

## 桃団～PINKY MONSTER～

- ① 3年間で一番楽しい体育祭でした
- ② みんなが分かりやすい様なダンスの振り付けを考えて教えたこと。
- ③ みんなのおかげでとても楽しい体育祭になりました。ありがとう！
- ④ 来年は桃団優勝目指して頑張れ！

## 黄団～SHINY～

- ① あっという間にすぎてしまった印象でした。5か月半と慌ただしい日程でしたが精一杯取り組みました！最後に団長という立場で体育祭に携わることができ嬉しく思います。
- ② 私自身、あまり人前に立つのが得意ではないので、はじめはとても緊張しましたが、団員のことを考え精一杯引っ張っていけるよう、努力してきました。
- ③ 1か月ほどの短い間でしたが、支えてくれて、ついてきてくれてありがとうございました。「団長！」と当日もたくさん声をかけてくれて、本当に嬉しかったです！このメンバーで黄団を応援することができて良かったです！黄団が only one！
- ④ 晴海の体育祭は、新クラスになってはじめて協力し合う行事となります。クラスの団結が大切な鍵となります。コミュニケーションを大事にして素敵な思い出をつくってくださいね！

## 緑団～メロンクリームソーダ

- ① 予想外のハプニングも多くあったけれど、充実した体育祭になりました。
- ② 全力で準備と練習に取り組みました。
- ③ みんなの協力と笑顔のおかげで素晴らしい体育祭を作り上げることができました。ありがとうございました。
- ④ やらないといけない事が多く大変だと思いますが、無理せず頑張ってください。

## 赤団～ROSE HIGH～

- ① 人生で一番楽しかった思い出の一つとなりました！！
- ② 当日に皆をはげまし、モチベーションを上げられる言葉を考えてました…(運動できない団長でごめん！)
- ③ ありがとう。皆が全力で楽しもうとし、出せる全てを出してくれたから出来たパフォーマンス、つかめた準優勝です！
- ④ 皆のヴァイブスは最高っ！ぜひそのマインドを来年度にも継承し、情熱の炎で「準優勝」の言葉から「準」の文字を消し去ってやってくださいっ！

